
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 590/2018  
 
 
Requer informações referentes ao 
Recolhimento e Repasse do FGTS e INSS 
dos Funcionários Públicos Municipais e 
FGTS dos Funcionários Públicos 
aposentados que estão na ativa. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,                     

 

CONSIDERANDO, que fomos indagados se a prefeitura está depositando em 
dia o FGTS e o INSS dos funcionários aos órgãos competentes, 
                        

                       CONSIDERANDO, que todo empregador independente de ser uma instituição 
privada ou pública, tem por obrigação recolher e repassar o FGTS e o INSS de todos os 
funcionários aos órgãos competentes. 

                        

 REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município 
de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 
oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as 
seguintes informações:  

 
                        01 - Está sendo depositado o FGTS dos funcionários aposentados que 
continuam trabalhando? 

 
    02 - Caso positivo, em qual conta está sendo depositado?  

 
    03 - De que forma esses funcionários aposentados podem ter acesso a 

essa verba?  
 
    04 - Está sendo depositado o FGTS e INSS dos funcionários públicos 

municipais? 
 
    05 - Caso positivo, o recolhimento está em dia? 
 
     06 - Caso negativo desde quando não está sendo deposito e por quê? 
  

                                 07 - Outras informações que julgarem necessárias. 
                         

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24 de Abril de 2018. 

 

 

  

JOSÉ LUIS FORNASARI  

“Joi Fornasari” 
- Vereador -  


